

PRÓLOGO

Nicolás M. Rendtorff, Adriana Dertiano, Marcelo Caballe

Secretaría de Ciencia y Técnica de la Universidad Nacional de La Plata.

Nos es muy grato publicar los resúmenes presentados al Encuentro de Becaries de la UNLP (EBEC 2020) en la revista Investigación Joven. Encontramos que es el medio indicado para hacer la publicación y estamos seguros de que esto redundará en beneficio mutuo.

Este encuentro es una iniciativa impulsada por la Secretaría de Ciencia y Técnica y tiene como objetivo constituir una jornada de encuentro y trabajo de las, los y les becaries de nuestra casa de estudios.—Este Encuentro busca generar un espacio de visibilización, intercambio de ideas e información, de difusión de actividades, construcción de redes y de formación complementaria para las, los y les becaries con lugar de trabajo en la UNLP, con becas de los programas de la UNLP, del CONICET, de la Comisión de Investigaciones Científicas de la provincia de Buenos Aires y de la Agencia Nacional de Promoción Científica y Tecnológica, que transitan maestrías, doctorados y posdoctorados en el ámbito de nuestra casa.

Las, los y les becaries de la UNLP son actores fundamentales de las acciones que se realizan en las 17 unidades académicas y las más de 180 espacios de Investigación repartidos en Institutos, Centros, Laboratorios, Cátedras, Unidades Promocionales de Investigación y Desarrollo, Divisiones y Grupos, en torno a la investigación en estrecha vinculación con la docencia, la extensión y la transferencia tecnológica.

Dada la dura situación que estamos transitando a nivel mundial, regional y local producto de la crisis asociada al COVID-19 hemos aunado esfuerzos para darle continuidad a este Encuentro, en esta edición de manera remota. Hemos intentado sintetizar en su lema: *“En este Hecho*

Social Total que estamos atravesando, es necesario y oportuno encontrarnos, para reflexionar sobre nuestra labor y nuestro rol”, lo que nos mueve y llevó a realizar esta jornada.

El encuentro fue llevado adelante en diversas salas virtuales de la UNLP el día 12 de noviembre del 2020. El Encuentro ofreció una conferencia plenaria y un panel expositivo, realizados por videoconferencia. Asimismo, se llevaron adelante una serie de dieciocho talleres impartidos por diversos referentes de la UNLP. Finalizando la jornada con encuentro cierre donde se presentaron síntesis de lo tratado y concluido en los talleres. Estas síntesis, a modo de relatoría, acompañan los resúmenes de línea de trabajo de los participantes en el encuentro en el presente número especial. Se podrán encontrar resúmenes de las líneas de trabajo en las más diversas disciplinas del conocimiento.

Queremos agradecer a quienes hicieron posible el EBEC 2020: en primer lugar a les becaries que son las, los y les principales protagonistas. Luego, al comité organizador de las 17 unidades académicas, talleristas, relatores y relatoras, moderadores y moderadoras, a los equipos de trabajo de: Educación a distancia de la UNLP, Portal de Congresos, Prensa institucional, a la secretaría privada de presidencia, Comisión de Discapacidad de la UNLP por hacer posible contar con intérpretes de lengua de señas para este evento, a nuestros compañeros de la Secretaría de Ciencia y Técnica. Y en especial a los editores de la revista Investigación Joven, por facilitarnos el espacio de difusión.

Esperamos volver a encontrarnos en el próximo Encuentro de Becaries.